

Las mujeres definirán las elecciones de 2021: Jessica Ortega



La participación de las mujeres es históricamente relevante y lo será aún más en el actual proceso.

En Mujeres en Movimiento tenemos muchos motivos para seguir trabajando de la mano de miles de mujeres. Todas queremos un México paritario; y no descansaremos hasta lograrlo. Seguiremos impulsando la agenda de las mujeres a los espacios de decisión, porque solo así lograremos formalizar un Nuevo Trato, solo así lograremos una verdadera Evolución Mexicana.

Este 06 de junio, México vivirá la mayor elección en su historia donde en 15 estados se elegirá a un nuevo gobernador, (en siete estados Movimiento Ciudadano postuló a candidatas mujeres), además de diputaciones, presidencias municipales, sindicaturas y regidurías, mientras que en la Ciudad de México renovarán los alcaldes de las 16 demarcaciones de la capital del país.

Sin duda, en las Elecciones 2021 las mujeres serán un parteaguas:

De acuerdo con el Instituto Nacional Electoral, en los pasados comicios, la tasa de participación de las mujeres con respecto de la lista nominal de electores fue de 66.2 por ciento, mientras que la de los hombres fue de 58.1 por ciento.

La participación de las mujeres es históricamente relevante y lo será aún más en el actual proceso.

En las últimas elecciones las mujeres y los jóvenes son quienes han decidido a los ganadores, también tiene que ver que estadísticamente hay más mujeres que hombres, pero además están saliendo a votar más mujeres que hombres.

Desde Mujeres en Movimiento nos sentimos muy orgullosas de ver #LaFuerzaDeLasMujeres avanzar, crecer, y el 06 de junio GANAR. No nos queda duda, que en estas #Elecciones2021 vamos a pintar de naranja todo México con nuestras candidatas a la gubernatura, diputadas federales y locales y por nuestras alcaldesas.

Somos la tercera vía y vamos a romperla con #LaFuerzaDeLasMujeres.

Movimiento Ciudadano representa una tercera vía, en donde están los malos, los peores y nosotros. Movimiento Ciudadano representa una vía ciudadana, involucrada de ciudadanas y ciudadanos libres con ganas de hacer bien las cosas por México.

Si bien, desde Mujeres en Movimiento y Movimiento Ciudadano continuamos con nuestra agenda para seguir construyendo, impulsando y formando perfiles de mujeres que deseen aportar a la política en el país, también acompañamos a quienes el día de mañana sean nuestras y nuestros funcionarios. Porque hoy, los hombres y mujeres dentro de nuestro instituto político están completamente comprometidos con la participación de las mujeres.

El futuro de México será feminista o no será. En el futuro que imaginamos para México no caben el machismo ni la desigualdad, no caben la violencia ni la discriminación. En Movimiento Ciudadano creemos que sí es posible construir una alternativa de futuro que ponga por delante las causas y los intereses de las personas para lograr la Evolución Mexicana y con ello en Nuevo Trato.

El futuro nos invita a poner nuestras diferencias en la mesa para construir con ellas un país más justo e incluyente. No es con el pasado, no se piensa en el ayer, se piensa en el mañana.